



Das Team des Importeurs KML, bestehend aus Manuel und Karin Kehl zusammen mit Alessandro Buonopane und Karin Wüst von ACME und Gastgeber Christian Eymann im Showroom von EYRO Modellbahnen in Matten bei Interlaken.

Das ganze Gespräch mit Alessandro Buonopane gibt es auch als Video auf unserer Website.



<https://loki.ch/de/acme-interview>

Weiter produzieren wir auch einen Begleitwagen für die rollende Landstrasse. Ja, und was die weiteren Neuheiten angeht, bin ich jetzt mal still und lasse dann die nächste Bombe platzen.

**LOKI:** Apropos Bombe! Wenn ich an meine Kindheit denke, kommen mir beim Wort ACME eigentlich immer Road Runner und Wile E. Coyote in den Sinn: Immer wenn etwas explodierte, stand ACME auf der Kiste oder eben der Bombe!

**Buonopane:** (lacht) Ja, das war ja genau der Gedanke bei der Gründung der Firma. Zum einen, dass, wenn von uns was Neues auftaucht, es einschlägt wie eine Bombe! Und zum anderen natürlich auch, dass man sich mit unseren Modellen in seine Kindheit zurückversetzen kann.

**LOKI:** Bleiben wir bei der Kindheit. Als Modellbahnfabrikant hat man ja auch eine gewisse Leidenschaft für seine Arbeit. Wie ist das bei Ihnen?

**Buonopane:** Meine Schule lag direkt neben einer Eisenbahnlinie. Die Züge, welche jede Stunde an meinem Klassenzimmer vorbeifuhren, haben mich so fasziniert, dass ich irgendwann selbst Modelleisenbahnen herstellen wollte. Und so entstand nach und nach ACME.

**LOKI:** Haben Sie selbst auch eine Modell-eisenbahn?

**Buonopane:** Nein, eine eigene Anlage habe ich nicht, dazu fehlt mir leider der Platz. Aber ich habe eine sehr grosse Sammlung an Eisenbahnmodellen! Nicht nur eigene...

**LOKI:** Alessandro Buonopane, vielen Dank für das Gespräch.

**Buonopane:** Grazie.



Den vierachsigen Containertragwagen Sgmm der FS-Güterverkehrstochter CEMAT hat ACME ...



... in diesen Tagen in zwei verschiedenen Versionen an den Fachhandel ausgeliefert.



In Matten konnte auch dieses Handmuster des CIWL-Schlafwagens 71-41 727-9 bestaunt werden.